



前橋育英 高校報

題字 中村有三 学園長

建学の精神～正直・純潔・無私・愛～

心に火をつけよう ～創立50周年を迎えて～



CONTENTS



特集 2・3面

- ・創立50周年 ご挨拶 記念式典
- ・卒業生教諭情報交換会
- ・進路・スポーツ実績



保護者会だより 4・5面

- ・創立50周年 記念講演会
- ・育英祭
- ・吹奏楽部 定期演奏会
- ・夏の甲子園 全国制覇
- ・マナーアップ



同窓会だより 6面

- ・同窓会長挨拶
- ・親子二代同窓生
- ・私の近況報告



後援会だより 7面

- ・後援会長挨拶
- ・創立50周年 祝賀会
- ・総会報告
- ・優秀育英生



トピックス 8面

- ・県総文祭
- ・百人一首関東大会
- ・科学部成果発表
- ・軟式野球関東大会
- ・全国大会出場決定

学園長挨拶

守護神のようなお地蔵さん

中村 有三



育英高校の西南にお地蔵さんが、今も変わらず立っています。私は、創立者として、この学校の守り神のような存在です。私は、創立の時、校地となる場所を探してきました。

迂余曲折を経てこの地に決まるとき、黄金に波打つ稻田一万十三坪の校地

なる予定地をここで眺望していました。
遙か向こうに赤城山、眼下に流れる利根川、そして上毛三山と共に連なる山々、こんな環境の良い学校はどこにもない、まさしく、群馬を象徴する場所と感じ、大きな夢がふくらん

できました。

建学の精神、学園の構想、

夢と希望の中に今日を迎えた五十年の月日、文武両道をめざして輝かしい実績を重ねてきました。

これから五十年、学園の理想に向かつて、皆さんの努力に期待しています。

理事長挨拶

中村 義寛



五十周年を迎えて

中村 義寛

前橋育英高等学校は昭和三十八年の創設から五十周年を迎えることが出来ました。この間二万二千名近くの卒業生を輩出し、それぞれの方々が各方面でご活躍されております。

今年の夏、前橋育英硬式野球部は、群馬県大会を順調に勝ち上がり、第九十五回全国

高等学校野球選手権記念大会に初出場、初戦を突破し甲子園で初めての校歌を歌い、その後も順調に勝ち上がり、準々決勝の常総学院戦では九回二アウトランナーなしで奇跡の粘りを見せ同点に追いつき、延長十回にサヨナラ勝ち。これでチームは波に乗り、全国制覇の偉業を成し遂げ、最後まで諦めない野球で多くの人たちに感動を与えた。この記念すべき年に大輪の花を添えてくれました。

また、今回の甲子園出場、五十周年記念の募金活動にたくさんの方々にご協力いただき申し上げます。

前橋育英高等学校は昭和三十八年の創設から五十周年を迎えることが出来ました。この間二万二千名近くの卒業生を輩出し、それぞれの方々が各方面でご活躍されております。

今年の夏、前橋育英硬式野球部は、群馬県大会を順調に勝ち上がり、第九十五回全国

校長挨拶

新たな希望を

竹渕 敏



前橋育英は五十年前に生まれました。命を授かり、日々鼓動し生き、成長し続けています。人間はこの世に生を受け、それぞれの命を全うしますが、学校が命の終焉を迎えるとは限りません。巣立つた同窓生に在し、地域や社会、関係する全ての人々によって生き続けることができるのです。

人間の成長には責任が伴いますが、私たち前橋育英も生まれた日のことを大切に思うことで、かけがえのない命の重さ、互いに寄り添い助け合うことの責任を改めて実感しています。この知命の年に、過去を振り返ることで、未来への責任を担うことが私たちには求められています。未来

は、前橋育英高等学校は昭和三十八年の創設から五十周年を迎えることが出来ました。この間二万二千名近くの卒業生を輩出し、それぞれの方々が各方面でご活躍されております。

今年の夏、前橋育英硬式野球部は、群馬県大会を順調に勝ち上がり、第九十五回全国

卒業生教諭情報交換会 vol.3 ~教育現場から期待すること~ 11月21日(木)

【中川徹先生】三者面談の前に情報のやり取りができると親や生徒に話しやすいです。併願のボーダーラインについても思っています。私が前橋育英に生まれた日のことを大切に思っていることで、かけがえのない命の重さ、互いに寄り添い助け合うことの責任を改めて実感しています。

この知命の年に、過去を振り返ることで、未来への

責任を担うことが私たちには求められています。未来

は、前橋育英は昭和三十八年の創設から五十周年を迎えることが出来ました。この間二万二千名近くの卒業生を輩出し、それぞれの方々が各方面でご活躍されております。

今年の夏、前橋育英硬式野球部は、群馬県大会を順調に勝ち上がり、第九十五回全国

【竹渕校長】三者面談の前には面談中、面談後、いつでも相談してくださる。私たちもいつも伺つて相談に応じます。一人の生徒についてでも結構であります。竹渕校長、三者面談の前までは部活だけ、勉強だけに重点を置くカリキュラムではなく、どちらも頑張れるカリキュラムを模索してほしいと思います。

【佐藤実可子先生】前橋育英に

【玉田和彦先生】私は高校生

【中村哲次郎先生】今日ここに

【齋藤先生】前橋育英の優勝

【三澤秀匡先生】前橋育英に誇

【岩木佑太先生】充実した三年

【新井広夢先生】前橋育英の野

【竹渕校長】三者面談の前ま

【玉田和彦先生】私は高校生

【中村哲次郎先生】私は高校生

【齋藤先生】前橋育英の優勝

【三澤秀匡先生】前橋育英に誇

九月三十日、創立五十周年記念講演会とし、日本女子サッカー代表、佐々木則夫監督を講師に迎え、「夢と出会いが力に…・・・」と題して講演を行つていただきました。

保護者会長

赤木 由美子

九月三十日、創立五十周年記念講演会とし、日本女子サッカー代表、佐々木則夫監督を講師に迎え、「夢と出会いが力に…・・・」と題して講演を行つていただきました。

記念講演会を終えて



創立五十周年記念講演会 「夢と出会いが力に…・・・」 カーラ・ワーカー・ハラミル・カーラ・ヨコブ

日本女子サッカー代表監督 佐々木則夫



記念講演会を終えて

三年四組 酒井 翠

普段テレビでサッカーを見たり、オリンピックやワールドカップも見たけれど、選手が相手選手に対しても誠意をもつてプレーしていたことを佐々木監督の話を聞き、ハイライトをもう一回見たことで改めて感じた。自分も最近親や、友達など周りに感謝の意をもつて接していくかの、余計に心に響いた。なでしこJAPANの皆さんや監督の勝利に対するひたむきさや、努力、諦めなければいつか結果につながるといふことを感じた講演だった。



七月十二日(土)前橋育英高校文化祭(育英祭)が開催されました。保護者会もバザー、模擬店、作品展示で協力しました。三年生保護者は二回目、一、二年生は全役員、育英祭を盛り上げようと準備から頑張りました。

育英祭

総務委員長 狩野 誠

記念講演会を終えて

三年B組 狩野 真奈美

佐々木監督がおっしゃった通り、なでしこジャパンが優勝するまであまり興味がありませんでした。もちろん育英高校の野球部もそ

うです。

私は佐々木監督が「スポーツの力はすごい！」と話していました。それがとても印象に残っています。それは私も実感したからです。県大会の野球応援が始まりです。全校応援でし

ました。暑くて嫌だな。と思つていました。しかし、試合を観ているうちに野球にひかれ、気づけば自ら進んで甲子園応援に行つていきました。頑張っている選手を見て「私も頑張ろう。」と思いました。



バザー会場は五十周年事業のひとつである新築された第一体育館の二階を使用しました。開始とともに近隣の方、保護者の方が買い求め、なかには懐かしい旧役員の方も積極的に買つてください時間内にはほぼ売りつくしました。ただ、二年前の前回の時に販売した野菜類



金子教頭作品
がなかつたため近隣の方の中には落胆された方もいました。模擬店では用意した四〇〇食の「冷やしうどん」と四〇〇本近く用意したペットボトル飲料が完売しました。作品展示室では来校者の方々が出品作品に見入っていました。盛況な一日でした。そして役員一同十分に満悦しました。

た。「暑くて嫌だな。」と思つていました。しかしこれが、試合を観ているうちに野球にひかれ、気づけば自ら進んで甲子園応援に行つていきました。頑張っている選手を見て「私も頑張ろう。」

第40回定期演奏会を終えて

指揮者 熊井 正之

夢があればこそ、心が燃えて充実感や生き甲斐が生まれます。例え結果的に目的が達成されなくとも、挫けなければ気力と智恵が湧いてきます。私は部員たちが大人になつて「あの時は良かつた」と言える指導を中心掛けけています。吹奏楽活動を通して自主性や協調性が高まり、人間的にも音楽的にも向上します。内容のある、豊かな心を持つ人間を育成することこそ、クラブ活動の究極の目標なのです。



て「あの時は良かつた」と言える指導を常々心掛けています。

皆様ご存知のように、この夏、前橋育英高校硬式野球部は悲願であつた甲子園に初出場し初優勝を成し遂げ、同校の歴史、高校野球史上新たな一ページを刻みました。言うまでもなく、これは大変名誉なことであり、歴史的な瞬間を味わえた事に幸せを感じております。

甲子園 全国制覇して

硬式野球部父母会長 土谷 昌宏

甲子園 全国制覇

今年のチームは、荒井

監督をはじめとした素晴らしい指導者の下、練習

を積み重ねた結果の『チーム力』が特徴ではないかと思います。あふれる

笑顔、あきらめない気持

ち、野球を楽しむ等、選手

全員がそれぞれ役割を樂

しみながらベストを尽く

し、普段着野球で一戦一

戦を戦った結果の全国制

覇、だつたと思つております。優勝して多くの方々

から『おめでとう』の三倍

くらい『ありがとう』とい

う言葉を頂き大変恐縮し

ております。暑い夏に、熱い声援で、選手達を後押し頂いた関係者の皆様、父母会を代表し心より御礼申し上げます。

マナーアップ運動に参加して

生徒指導委員長 辻井 恵子

県下高校において年三回マナーアップ運動は実施されています。

育英高校におきまして多くの先生方と保護者

も多くの先生方と保護者

徒達は見られていること

もあり、普段とは若干違う

とは思います。しかしやは

り高校生、挨拶に関しては

気持ち良く交わしてくれるので、すがすがしい思い

で一杯になります。

各々通学手段は違いま

すが、自覚を持って交通ルールを守り、安全に登

下校することを願うばかりです。



◆県民栄誉賞顕彰式 10/17(木)群馬県庁県民ホール
◆前橋市民栄誉賞顕彰式 10/22(火)前橋プラザ元気21



会員の方々の参加協力のもと、新前橋駅付近から学校周辺の十ヶ所に分離し安全確認を行っています。実際マナーアップの生徒達は見られていることがあります。しかしやはり高校生、挨拶に関しては気持ち良く交わしてくれるので、すがすがしい思いで一杯になります。各々通学手段は違いますが、自覚を持って交通ルールを守り、安全に登下校することを願うばかりです。

保護者会活動報告【10月・11月】

10月17日(木) 中毛地区高等学校PTA指導者研修会
11月 8日(金) 県高P連指導者研究集会

新たなる 半世紀に向かつて

同窓会長 新井 信雄
(第3期生・昭和42年度卒)



員の皆様、日頃より物心両面にわたり、ご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

この夏のこと、第九十五回全国高校野球選手権記念群馬県大会で前橋育英が念願の初優勝、夏の大会では初となる甲子園出場を決めました。(抱き合い喜んだ、涙を流した、雄叫びを上げた!)

そしてその甲子園球場でも、一戦一戦力をつけ日本の頂上に立ちました。すぐに結果を出してくれました。

それは同窓生をはじめ学校関係者に「やればできる」という大きな夢と感動をあたえてくれた瞬間でもありました。

ご存じの通り、前橋育英は文武両道を基本とし、各クラブが日々高いレベルの練習に励んでいます。

運動部は、平成二十五年度全国高校総合体育大会において

前橋育英高等学校公式
サイトにおいても同窓会の情報を発信しております。
アドレスは表紙をご参照ください。

仕事柄全国へ出張する事が多
いですが、「前橋育英」出身である
こと、また故・松田直樹さんと同
学年である事などから、お客様と
の会話が発展することも多く、県
内にいた時には意識したことの
なかつた育英の全国での知名度
の高さを日々実感しております。
先日も、とある東北顧客のご子息
が育英サッカー部出身であつた
ことから親睦が深まるなど、卒業
後も母校との「縁」を感じており
ます。

さる十月十九日、創立五十年記念式典、祝賀会が本校第一体育館において、盛大に挙行され、学校関係者多数が歴史を振り返り、さらなる発展を祈念しました。これから的新たな半世紀に向かつて生徒と先生方には一丸となつて頑張つていただき、われわれも同窓会としてしつかりと母校前橋育英高等学校の発展を支えていきたいと考えています。

で「叫きわたれ若人の風 北部九州へ」という大会スローガンのものと、若々しい迫力で一生懸命に戦い、上位入賞者を多数出しました。
また文化面においても、百人一首愛好会・吹奏楽部・囲碁部等が関東以上の大会に進み、県内外にその名を轟かせていました。

加えて、清掃、募金、ボランティア活動にも積極的に取り組み、地域社会の厚い信頼をうけています。

このようにも多方面から高い評価をいただけるのも多士済々たる前橋育英の底力といえるでしょう。

同窓会
だより

私の近況報告

(第30期生・平成6年度卒)

木嶺洋介

早いもので一九九五年の卒業から十八年が経とうとしております。卒業後は日本の大学に准学後、海外大へ留学し卒業・帰国。メーカーに就職した後転職し、現在は兵庫県三宮に本社を置く、ドイツ系の化学品商社の東京支店に営業として勤務、群馬を含む東日本地区を担当しております。卒業後もサッカー部をはじめ母校の活躍はよく耳にしており

の大切さについて再認識させて貰いました。後輩達の活躍に負けない様、更なる母校の発展に寄与できる様日々頑張って行きたいと思います。

A portrait of a man with dark hair and a mustache, wearing a white baseball cap with a black brim and a small logo on the front. He is looking slightly to his left. The background is blurred.

櫻井 勉

前橋育英高校創立五十周年、誠にやめでどうございます。私は二十五回生で硬式野球部のOBでもあります。私は育英高校卒業後、青森大学経営学部に進学し、硬式野球を四年間続きました。現在は西澤工業(株)に勤務しております。

今年、縁あって息子もわが母校育英のスポーツ科学コースに入学し、硬式野球部にお世話になることとなりました。特に今年は感動の甲子園出場そして夢の全国制覇と泣いたり笑つ



もさせていただき、多くのことを学ばせていただきました。

と思つてゐる。恩師と全国高校サッカー選手権大会で全国制覇を果たし、亡き友故松田直樹君へ日本一を報告して、これまでお世話になつた方々に恩返しできるよう日々努力を怠らないでいますので、これからもよろしくお願ひ致します。

たり最高の夏を味わうことができました。私はあの歴史的瞬間の感動を生涯忘ることはないでしよう。

甲子園が終わって感じたことは先生、保護者、生徒、先生方が一丸となつて応援してくれている球場でも沢山の人たちが育英を応援してくれているということでした。私の高校時代では想像もつかないことです。

私の頃の野球部は、設備や環境が徐々に整いつつあるという段階で、そのような中での地獄の猛練習と、いう印象でしたかそれが今となつてはいい思い出となつていてます。

私が高校球児として三年間過ごした中で、一つだけ誇れることがあるとすれば、それは一度も怪我をすることがなく、風邪も引かず、練習を続けられたことです。おかげさまで息子も、入学以来ずっと一日も休むことなく頑張っています。このまま休むことなく高校生活を送つてくれたらいいなと思います。

父として今頑張っている君へ一言言わせてください。

学校の制服を正しく着用し、誇りと自信を持って前橋育英の名入りバッグを下げて登下校している君は育英の看板です。その自覚をもって過ごして下さい。

グラウンドでも学校生活でも全で楽しく過ごしてくれば本当に嬉しく思います。そして来年、再来年と活躍して、もう一度甲子園で校歌を歌わせて下さい。

育英に入つて本当によかつたと思えるにはこの三年間の過ごし方が大事だと思います。あとでそう思えるためにも、今は謙虚に真面目に練習に取り組み、試合に出るチャンスがあつたら大胆に、ミスを怖がらず、思いつきりプレーし、誰からも愛される選手になつて欲しいです。そして最後に：三十年後に、親子孫三代前橋育英野球部になつていたら嬉しいなと思います。

父として今頑張っている君へ一言言わせてください。
学校の制服を正しく着用し、誇りと自信を持つて前橋育英の名入りバッグを下げて登下校している君は育英の看板です。その自覚をもつて過ごして下さい。
グラウンドでも学校生活でも全力で楽しんで過ごしてくれば本当に嬉しい思います。そして来年、再来年と活躍して、もう一度甲子園で校歌を歌わせて下さい。
育英に入つて本当によかつたと思えるにはこの三年間の過ごし方が大事だと思います。あとでそう思えるためにも、今は謙虚に真面目に練習に取り組み、試合に出るチャンスがあつたら大胆にミスを怖がらず、思いつきりプレーし、誰からも愛される選手になつて欲しいです。そして最後に：三十年後に、親子孫三代前橋育英野球部になつていたら嬉しいなと思います。

今年度も宜しくお願ひします

こにも負けない「応援力」をモットーに。保護者の皆様と一緒に頑張る生徒さんに声援を送つて行きたいと思つております。

平成二十五年度 後援会定期総会

今年度も宜しくお願ひします

（土）に前橋育英高校創立五十周年記念式典並びに祝賀会が盛大に開催され、誠におめでとうございました。



後援会長
前田 勇

ピンチをはね返し飛躍を目指す

試合は荒井監督と選手の心が一つになつて、どんなに苦しいピンチも最後まで諦めないで頑張る不撓不屈の精神力を發揮して、私達に希望と感動を与えてくれました。



式典における有三先生の挨拶は基より、初めて見る開校当時の有三先生と校舎の映像は、その熱意を参加者の心に強く焼き付けました。また、祝賀会では参加者、それぞれの思いが多く語られ、チーム育英の結束が固まつて行くと共に、これから育英高校が担つて行く役割も見えてきました。この良き日はチーム育英が一丸となつて、未来に羽ばたく新たな門出となりました。

前橋育英高校創立五十周年記念式典・祝賀会

前橋育英高等学校
更なる十年、二十年に向かって、文武両道の誇りある目標を立派に築き上げてくれるものと確信して楽しみにしております。

平成25年度全国高等 前橋育英高

学校総合体育大会 棒高跳 優勝

第95回全国高等学校野球選手権大会
硬式野球部 高橋 光成(2年)
18U世界野球選手権2013二位
陸上競技部 高木 亮(3年)
第8回世界ユース陸上競技選手権大会
棒高跳 出場

硬式野球
今年度の優秀育成生を表彰
表彰式 11月18日(月)本校会議室



A wide-angle photograph capturing a large group of people in a spacious hall. The room is filled with round tables, each draped in a yellow cloth and adorned with a central floral arrangement. The attendees, dressed in formal attire such as suits and dresses, are arranged in several distinct groups across the floor. In the background, there are basketball hoops mounted on the wooden walls, and a stage area is visible on the right side of the frame.

凡事徹底「当たり前のことを当たり前にする」徹底して行う。この言葉の意味から感動は作り出されるのではないでしようか。難しい事だと思いまますが「凡事徹底」この言葉からいろいろな幸せを探してみませんか？。

その感動は今すぐ作り出したり達成したりする事は難しい事です。では、どうしたら作

「感動」

コラム育英Ⅱ

